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会長時間

　　会長　　川中 敬三

第2例会唱和　ロータリーの目的

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として、奉仕の理念を奨励し、こ

れを育むことにある。具体的には、次の各項を奨励することにある。

[第1] 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること。 [第2] 職業上の

高い倫理基準を保ち、役立つ仕事はすべて勝ちあるものと認識し、社会に

奉仕する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること。 [第3] ロータリアン1人1人が、個人とし

て、また事業および社会生活において、日々、奉仕の理念を実践すること。 [第4] 奉仕の理念で結ばれた職

業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること。

さて、今日は今週末行われる創立25周年記念式典などのシュミレーションの為のクラブフォーラムを行います

のでよろしくお願いします。

昨日は広島信用金庫沼田支店の計らいで、マツダズームズームのロイヤルルームで野球観戦を楽しみまし

た。少し遅れて入った途端エルドレッドが２ランホームランを打ち、早速乾杯。前ケンのナイスピッチングや菊

池のファインプレーで５対０の完封勝利でした。はたしてカープのクライマックス進出はあるのでしょうか、まだ

少しの望みがあります、今こそ皆さんカープの応援に駆け付け、大声援を送りましょう。

９月ロータリーの友にＲＩ会長ラビンドラン会長が、今こそ、道具を磨く時が来たのです。「もっと会員を入れるに

はどうすればよいか」に注意を向けるのではなく、「入会をふやし、退会を減らすために、ロータリーの会員であ

ることの価値をどう高められるか」と問うべきなのです。私も同感ですが、ある一方ではＰ64に、高崎ロータリー

が驚異の会員増強という記事があります。2015　年当初の会員数が64人だったのが9か月後には37人増強し

101人の大規模クラブに変身したという記事があります。陵北ＲＣの長期ビジョン委員会において、会員一同を

取り込んで将来の構想を十分練って頂きたいと思います。

今回の例会（９月１２日）

創 立 ２ ５周 年 記 念
式 典 ・ 祝 賀 会

次回の例会（９月３０日）

新会員歓迎夜間例会

出席報告
（例会運営委員会）

9月9日(水)出席者

会員総数 53名 ご来賓 0名

出席会員 40名 ご来客 0名

欠席会員 13名 ゲスト 0名

幹事報告（高野憲一郎）

■お知らせ

・ 創立２５周年記念式典・祝賀会の打ち上げのご案内を配布し

ております。出欠は回覧にてお願い致します。

【と　き】　９月１５日(火) １８：３０～

【ところ】　リーガロイヤルホテル広島

・ 職場訪問例会のご案内を配布しております。出欠は回覧にて

お願い致します。

【と　き】　１０月２８日(水) １２：３０～

【ところ】　筆の里工房

・ 次回の例会は９月１２日の創立２５周年記念式典・祝賀会とな

ります。本日BOXへも配布しておりますが、集合時間は１２時

と なりますので、時間厳守でお集まり下さいますようご協力を

お願い致します。

・ 本日発行の週報を受付へ置いていますので、必要な方はお

持ち帰りください。

【例会】　毎週水曜日(12:30～13:30)　／　リーガロイヤルホテル広島（広島市中区基町6-78）　／　082-502-1121

【会長】川中 敬三 【事務所】広島市中区基町6-78 リーガロイヤルホテル広島13F 【TEL】082-221-4894
【幹事】高野 憲一郎 【ホームページ】http://www.ryohoku-rc.jp/ 【FAX】082-221-4870



2015年9月16日(水)発行

　 ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム

9月12日開催の創立２５周年記念式典･祝賀会についてのクラブフォーラムを

開催しました。準備も殆ど終わり、各委員会毎に最終確認・チェック等を行い

ました。盛会裡に終わることを祈念してクラブフォーラムを無事に終えました。
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武田龍雄 会員、賀谷俊幸 会員

２５周年行事が成功するよう皆様のご協力をお願いします。

井口久洋 会員

先週末の楽打会コンペに参加させていただき、運良く優勝さ

せていただきました。ありがとうございました。

川中敬三 会員

昨日は広信沼田支店の招待でマツダロイヤルルームで野球

観戦しました。５対０で勝ち大変楽しみました。

当日計 4,000円 累計 188,000円


